
■例会日／毎週木曜日 12:30～13:30
■例会場／八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-35-1

■クラブ管理委員会／中丸 繁男　野村 高章
■事務所／〒189-0013
　　　　　東京都東村山市栄町3-5-1ハイツむさしの101
　　　　　TEL 042-393-7500

国際ロータリー第2580地区東京東村山ロータリークラブ

Vol.43

国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2124回例会 2010.5.20

｢誠心誠意、和をもって｣“事にあたろう”

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

■司会：
　石山例会運営委員

■点鐘：山本次年度会長

■会長報告 山本次年度会長

次年度地区会員増強セミナーに漆原次年度会員増強
委員長と出席してきました。詳細は漆原委員長から
報告があると思いますが、簡単にお話しします。上
野ＧＥからは｢職業奉仕を軸として、自治権をもった
各クラブらしい新しい人が入りたくなるようなクラ
ブ作りをして欲しい｣との要望が出されました。この
中でビチャイ・ラタクル元ＲＩ会長の話を例に出し｢職
業奉仕をないがしろにしていないか｣との問題提起が
ありました。自分が入会して魅力のないクラブに、
あなたは入会を勧められますか？これを良く考えク
ラブ作りをして欲しいとのことでした。

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢日も風も星も｣

◆ソングリーダー：
　村田会員

■幹事報告 高橋幹事

■青少年交換留学生 川野辺麻莉さん母より：
　帰国の日程について
　2010年7月10日(土)　8:55着

■青少年交換委員会：
　青少年交換留学生決定通知の受理について
　学生名　Timea JAKAB (女子)
　　　　　ハンガリー／D1911地区
　受入予定校　　桜華女学院
　担当地区委員　野澤会員

■｢ロータリーの友｣事務所：
　(任意団体)｢ロータリーの友｣事務所の法人化報告
　2010年3月25日付
　｢一般社団法人ロータリーの友事務所｣として設立

■東村山市｢歴史とロマン｣市民の会：
　平成22年度総会の案内の受理
　2010年5月30日(日)　14:00～
　於　市民センター2F

■東村山国際友好協会：
　平成22年度東村山市国際友好協会総会の開催の
　案内について
　2010年5月29日(土)　14:00～
　於　市民センター



東京東村山ロータリークラブ

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

37 25 2 9 73.53

■出席報告 相羽例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：3名
■前々回出席率メークアップ修正後：91.18％
■前々会メークアップ者：
　目時会員：福生中央ＲＣ
　杦山会長：理事会

■ニコニコＢＯＸ 高橋クラブ管理委員

◆戸澤会員：野澤さん自己ベストの76のスコアお
　　　　　　めでとうございます。
◆中丸会員：本日の炉辺会合、皆様の出席をよろ
　　　　　　しくお願いします。野澤会員、昨日
　　　　　　のコンペでのベスグロ(76)おめでと
　　　　　　うございます。ハンデを今後はあげ
　　　　　　ません。
◆野澤会員：昨日ＪＡコンペでベスグロを戴きま
　　　　　　した。スコアは76でもちろん私のベ
　　　　　　ストです。今年は75を目標にしてい
　　　　　　ますので、あと1打頑張ります。
◆高橋幹事：隅屋会員、市からの表彰(公益功労
　　　　　　賞受賞)おめでとうございます。土
　　　　　　方先生、本日の卓話よろしくお願い
　　　　　　いたします。杦山会長も回復に向い
　　　　　　頑張っています。安心して下さい。

■国際奉仕委員会、青少年交換委員会：
　2009-10年度青少年交換来日学生帰国前報告会
　来日学生・派遣予定学生合同歓送会について
　6月12日(土)　14:30登録　15:00～
　於　国際オリンピック記念青少年総合センター

■国際ロータリー日本事務局：
　6月のロータリーレート　1ドル＝92円

■青少年交換委員会：
　第12回地区青少年交換委員会の案内の受理
　6月2日(水)　15:00～
　於　ガバナー事務所

■ガバナー事務所：
・2010-11年度会員増強目標提出について
　〆切り　6月1日(火)

・ロータリーセンター・ホストエリア・セミナー
　及び第8回ロータリー平和センター年次セミナー
　並びに第7期ロータリー平和フェローの修了を
　祝う会開催の案内について
　2010年6月12日(土)　9:30登録
　於　国際基督教大学

・2010-11年度財団寄付に関する変更

■国際ロータリー：
　国際ロータリーより国際大会開催地に関する
　アンケートの受理

■例会変更：
　所沢中央ＲＣ　6月28日(月)→最終例会18:30点鐘

■東京青梅ＲＣ：
　2005～06年度幹事会日程について
　6月4日(金)、18日(金)、25日(金)いずれか

■回覧：
　｢友｣インターネット速報　No.428
　ハイライトよねやま

本日のニコニコ合計：    8,000円
　　累　　　計　　：1,258,680円

■委員長報告

■漆原次年度
　会員増強委員長

一昨日、次年度地区会員増強セミナーに出席して
きました。内容は山本次年度会長と重複するとこ
ろは避けますが、多田ガバナーが1時間ほど話さ
れた中で気になった点がありますので報告致しま
す。それは、2005年の地区会員数を100とすると、
2010年4月は90.19となり5年間で1割もの会員が退
会していることになります。また年度の切り替わ
りとなる6月末には、更なる減少も予想されると
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■當麻国際奉仕委員長

国際大会の参加についてＪＴＢより連絡があり、
来週の木曜日の例会後に旅行関係の資料等を配布
させて頂きます。大会に参加される皆様は、来週
の例会を休まないようにお願い致します。

■當麻会員研修委員長

規定審議会が4月25日～30日にロータリー発祥の
地であるイリノイ州シカゴで開催されました。合
計219の立法案が提案されましたが、立法案には
制定案と決議案の2種類があります。この中から
簡単に紹介させて頂きます。まず、｢研修・リー
ダーシップ委員会の設置をクラブに奨励するよう
ＲＩ理事会に要請する件｣が採択されました。当
クラブではＣＬＰで既に実施済みです。次に｢第5
奉仕部門に青少年奉仕を加える件｣も採択されま
した。最後に｢社会奉仕に関する1923年の声明の
第一項を、奉仕の哲学の定義として使用すること
を検討するようＲＩ理事会に要請する件｣も採択
となりました。詳細はロータリージャパンのウェ
ブサイトに掲載されていますので、皆様是非ご覧
ください。

■野村次期バギオ基金
　地区委員

先日、バギオ評議委員会に出席してきました。こ
の席で次年度のバギオに関する予算が決定されま
した。今回で30年目となりますが、今後各クラブ
にバギオの卓話を是非聞いて欲しいということで、
私も他クラブを含めて機会があると思いますので、
バギオの卓話をしたいと思います。宜しくお願い
致します。

■卓話者：
　土方パストガバナー補佐

■卓話

本日は、私に貴重な卓話の時間を頂き有難うござ
います。私の長いロータリー歴を思い返してみて
も、イニシェーションスピーチをした記憶があり
ませんので、この機会にさせて頂きます。
私は、昭和13年3月3日に生まれました。当時の東
村山の人口は5,000人強の時代で、父親は歯科医
をしていました。幼いころは病弱でお正月には良
く寝込んでいた記憶があり、両親と祖母には迷惑
をかけました。父親は昭和16年に村議会議員にな
り、以後町議会議員、都議会議員へと政治の道に、
皆様の応援もあり進みましたが62歳で他界しまし
た。
父は昭和19年7月に出征し、溝の口の部隊に配属
され面会に行った記憶があります。8月に満州の
青島へ上陸するため7隻の船で向かいましたが、
無事に青島に到着したのは父の乗った1隻のみで
した。満州では軍隊生活で苦労しましたが、たま
たま部隊長が歯が悪く、父は歯科医でしたので治
療したのがきっかけで厚遇されたそうです。その
後終戦となり苦労した末、昭和21年に帰国しまし

■中丸次年度幹事

再度、次年度に向けての炉辺会合のご連絡です。
皆様の会場・日時の確認を宜しくお願い致します。

■野澤地区青少年交換
　副委員長

次年度に当クラブが受け入れる留学生が決まりま
した。ハンガリーのジャカブ・ティミーという17
歳の女の子です。アプリケーションを回覧してい
ますが、第一ホストファミリーを早めに決めて、
メール交換してあげると安心すると思いますので
宜しくお願いします。

のことです。会員増強委員会としては、新規会員
の増強はもちろんのこと、クラブを活性化し楽し
いクラブとして退会者を出さないよう努力致しま
すが、それには会員各位のご協力が必要ですので、
皆様宜しくお願い致します。
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■点鐘：山本次年度会長

た。当時は兄弟何人も出征し、全員戦死というこ
とも多々ありましたので、父と伯父さんの3人が
出征し、3人とも帰国出来たのは大変幸運でした。
帰国後は戦友が毎日のように家に集まり、語り合
っていたことを良く覚えています。
次に青年会議所の話をします。青年会議所を東村
山でも作ろうという機運が高まり、私はその設立
に1年間仕事を休んで尽力しました。その青年会
議所からは細渕前市長・高橋眞前市議・渡辺市長・
北久保市議・熊木市議等の有能な人材を輩出でき、
本当に作って良かったと思っています。
東村山にイトーヨーカドーが開店した時も、商店
会等で反対運動をしたりと色々ありました。当時
の自治会長が辞職し、私に自治会長をやれという
話が出て、何も自治会のことは分からなかったの
ですが、父が選挙等で皆様にご迷惑をかけてきた
という思いもあり引き受けました。区長・班長に
はそのまま残ってもらいましたが、頑固な野武士
のような人も多く大変でした。しかし色々な人達
と胸襟を開いて付き合って行く中で、当時は大変
でしたが怒らなくなったり、人の気持ちもわかる
ようになったりし、良い経験をしたと思っていま
す。
最後に政治の話を少ししたいと思います。戦後、
吉田元首相のときに緒方さんという吉田元首相の
政敵がいました。その緒方さんが中国へ行った折、
時の中国首相周恩来が、吉田元首相と政敵という
情報から、緒方さんに吉田元首相の悪口を言った
そうです。その時緒方さんは、仮にも吉田さんは
日本の総理である。その総理の悪口を言うような
者とは話は出来ない、と言って途中で帰国してし
まいました。政治家には緒方さんのような気骨が
なくてはいけません。特に外交には必要なことで
す。多くの議員を引き連れて中国の主席と面会し
握手会を開いた小澤さん、今の首相や外相にその
ような気骨があるのでしょうか。日本の外交が心
配です。その他、これからの政治には特に教育に
力を入れて行く必要があります。この様に感じて
いる人は多くいると思います。
まだまだ話はしたいのですが、そろそろ時間とな
りました。勝手なことばかり話しましたが、続き
は次の機会にさせて頂きます。ご静聴有難うござ
いました。


